
 

 

         

 

体育大会を終えて 

                                学年主任 菱池 美保 

放射線といっても、病院でⅩ線撮影するとき

の放射線ではありません。放射状に広がる線の

ことです。1年生の学年演技“Here We Go！”。

集合隊形から放射状に広がっていく場面が印象

的だったので、今回のタイトルとしました。 

39回生から続く伝統の学年演技。明るく、躍

進的な音楽にあわせたシンプルでリズム感のあ

る動きは最年少学年にとても似合っています。

47回生もまた、大観衆の見守る中、１年生らし

い一生懸命の演技が披露できました。でも、少

し緊張したのでしょうか、列がちょっと乱れた

り、動きがぎこちなくなる部分もありましたね。練習のときはうまくできていたのにと残念に思っ

た人もいたでしょう。単純で明確な動きほど合わせるのは難しいものです。でも、そんな中みなさ

んの一挙手一投足に大いに盛り上がり、温かい声援と惜しみない拍手を送ってくれた上級生。演技

中のみなさんも思わず笑顔がほころびました。一生懸命演技する後輩とそれを一生懸命サポートす

る上級生。学年を隔てて相高生が一つになった、非常に見ごたえのある場面でした。 

 

１組 男子 

 僕は、今回の体育大会に向けて日々の体育の授業

でクラスをしっかりまとめることを意識してやって

きました。行進の全体練習最初の授業では、1組は 

まったく足を上げるタイミングが合わず、他のクラ

スと比べて特に遅れていました。ですが、日々授業

で練習を重ねていくうちに段々と足を上げるタイミ

ングが合うようになっていき、腕も上がり、表情も

みんなが自信を持ってできるようになってきまし

た。そして、今日の本番を迎えて、みんな緊張する

かなあと思っていましたが、表情が明るく、いつも

通りの行進が出来、見事３位を得ることができました。本当に最高のクラスメイトです。 

２組 女子 

 初めての高校の体育大会、２組全員で最高の思

い出を作ることができました。まず、1年生の学

年演技では私が代表挨拶を務めました。大勢の前

で緊張はしていたけれど、皆が暖かく見守ってく

れたおかげで落ち着いて言うことができました。

演技は恥ずかしいと思っていたけれど、２、３年

生の先輩方が盛り上げてくれたのでとても楽しめ

ました。大繩では結果はよかったわけではないけ

れど、放課後練習に参加してくれたり、その場の

雰囲気を明るくしてくれる友達がたくさんいて、

より皆との距離が縮まった気がしてうれしいです。体育大会の準備や後片付けなどでは、周りをみ

て動いてくれる人や、率先して働いてくれる人が多くて素晴らしいなと思いました。今日は、この

クラスで本番を迎えることができて本当によかったです。 

３組 男子 

短い練習期間だったけれど、１時間１時間を大

切にして取り組めたので良かったです。学年演技

は元気に楽しくできたと思います。入場行進はみ

んな心を合わせて歩くことができ、クラスの一体

感が高まったと思います。大縄跳びでは初めは１

回すら飛べないことがほとんどだったけれど、だ

んだん跳べる回数が増えてきてみんなの成長がと

ても感じられました。Power of Aioiは、ぶっつけ

本番で不安でした。持ち方を工夫したり、筋肉を

つけたりして、来年も出たいなと思いました。準備や片付けはみんな協力して率先して取り組めま

した。みんなのサポートがあったおかげで体育大会を成功に導くことができて、感謝しています。 
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４組 女子 

 私が一番印象的だったのは、大縄跳びで

す。練習の時は良くて 20回、悪かったら 1

回も跳べないこともありましたが、本番では

43回も跳ぶことができてとてもうれしかった

です。また、１年学年演技では２、３年生が

盛り上げてくれて緊張がほぐれました。総合

順位は惜しくも４位で、表彰こそされません

でしたが、１－４がより団結できたと思いま

す。とても思い出に残る体育大会でした。  

 

５組 男子 

 1年生の学年演技については、最初、この演技

をやる意味がよくわかりませんでした。本番にま

さか２、３年生があそこまで盛り上げてくれると

は思ってもいませんでした。最後の閉会式で校長

先生が感動した、相高生がひとつになれた。と言

って下さり、そこでこの学年演技をやる意味が分

かりました。学年演技ができて本当に良かったで

す。入場行進は、当日体調不良で欠席の人が多

く、全員で行進することはできなかったけれど、

いない人の分も頑張りました。日々の体育の授業での行進の練習を真面目に取り組んできたから、

1位がとれたと思います。まさか 1位だとは思っていなかったけれど、表彰式で 1年５組と呼ばれ

たときはとてもうれしかったです。  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                     

 

 

 

 

＜今後の予定＞                 こうやって体育大会も無事終わり、いよいよ 

１０月３日(火) ⑦SDGs講演会       待ちに待った“秋”本番。スポーツの秋、   

４日(水)～６日(金) ２年生修学旅行   勉強の秋、読書の秋、食欲の秋、秋はつねに忙 

   １７日(火)～中間考査 ２０日まで    しい。万全の体調で臨みたい。 

   ２０日(金) 学部別ガイダンス       ３週間後には早くも中間考査だ。各クラス  

２５日(水) 車いす体験講習会      体育大会で団結力もアップした様子、これから 

   ２７日(金) 挨拶運動１組        より一層授業に集中し、勉強に対する執着心 

   ２８日(土) 数学理科甲子園２年４５組  を持って学力の向上を目指してもらいたい。 

期待している。（菱池） 


